## Chers amis,

Lors de la réunion du comité, jeudi dernier, les points suivants ont été abordés :

- Nous avons tiré le bilan de la votation citoyenne qui s'est déroulé les 9 et 10 janvier. Une cinquantaine de militants ont été particulièrement actifs et ont permis que l'initiative se déroule dans de bonnes conditions. La presse a bien relayé l'événement, avec notamment trois articles dans Le Parisien. Enfin, les 5 300 votes recueillis dont 2000 via Internet montrent l'attachement de la population au devenir de l'hôpital, et invitent à poursuivre les mobilisations.
- Nous avons fait le compte-rendu de la rencontre à Matignon, le 11 janvier, avec la conseillère santé auprès du Premier Ministre. A l'issue de cette audience, le renouvellement de l'autorisation de l'exercice en chirurgie conventionnelle (avec hospitalisation) demeure notre principale inquiétude.
- Sur cette question, Jacqueline Fraysse nous a indiqué avoir eu un échange avec le cabinet de la ministre de la santé. Le sujet des investissements a également été abordé. Si le cabinet a confirmé que des investissements lourds n'étaient pas à l'ordre du jour, il a ajouté ne pas exclure la possibilité d'investissements « fonctionnels » pour assurer la sécurité des prises en charge et les transferts d'activité en cours
- S'agissant des mobilisations à venir, il a été convenu de procéder à l'écriture d'un tract visant à remercier la population pour sa mobilisation lors de la votation, et à la tenir informée en vue des prochaines échéances : les conclusions du COPERMO qui s'est tenu le 26 janvier, et la décision de l'ARS de renouveler ou non l'autorisation de l'exercice en chirurgie attendue d'ici avril prochain au plus tard.

A très vite, Marc Guérin